

Newsletter 14

Fondueplausch

in Zürich gemeinsam mit dem Twike-Klub am 27. November

Gemeinsam mit dem TWIKE Klub können wir am Freitag, 27. November 2009 ab 18.00 Uhr beim TWIKE Service Zürich, Bechtiger Motos, Winterthurerstrasse 281 ein Fondue geniessen und plaudern. Thomas Bechtiger will mit seinem TWIKE am Zero Race teilnehmen und damit um die Welt fahren! Mehr dazu erzählt er uns sicher am Fondueplausch in seiner Werkstatt.

[Anmeldung](#), [Teilnehmerliste](#), [Situationsplan](#)

Termine 2010

Autosalon Genf 2010, 4. bis 14. März 2010

Der nächste Autosalon verspricht einige Neuigkeiten in Sachen Elektromobile. Auch am Stand von e'mobile werden traditionsgemäss verschiedene interessante Elektrofahrzeuge gezeigt. Deshalb jetzt schon Termin vormerken!

ECS-Generalversammlung: Samstag, 24. April 2010

In Ittigen oder in Bern findet unsere nächste Generalversammlung statt. Neben der formellen GV stehen Informationen aus erster Hand über das neue Elektromobil-Projekt in Ittigen sowie Vorstellungen von neuen Elektrofahrzeugen auf dem Programm. Nähere Informationen und die formelle Einladung für unsere Mitglieder folgen.

Besuch bei CERN und Autos & Energie in Genf am 29. Mai

Für einmal mit dem Zug – aber auch elektrisch! – reisen interessierte ECS-Mitglieder am Samstag, 29. Mai zum Forschungszentrum CERN in Genf und besuchen ausserdem Pierre Scholl, dessen Elektromobil-Firma Autos & Energie neu den «Opale» anbietet. Weitere Informationen folgen

ECS-Rundfahrt am Freitag/Samstag, 27./28. August

Vorgesehen ist eine Fahrt, die am Freitag in Dietikon ZH beim Werkhof des Elektrizitätswerks des Kantons Zürich EKZ beginnt. Der Weg führt durch den Kanton Aargau in die Gegend von Aarburg, wo wir ein Wasserkraftwerk von Alpiq besichtigen. Am Freitagabend gibts ein Nachtessen in der Zähringerstadt Zofingen mit der hübschen Altstadt. Nach der Übernachtung fahren wir weiter Richtung Luzern, wo wir am Samstag die Centralschweizerischen Kraftwerke CKW besuchen. Anschliessend gemütliche Heimfahrt. Änderungen vorbehalten. Weitere Informationen folgen.

:-) Einladung

Ecocar-Newsletter des Verbandes abonnieren

Der viermal pro Jahr erscheinende Ecocar-Newsletter enthält immer mehr auch höchst interessante Informationen zu Elektrofahrzeugen und deren Anwendung. Auch die ECS-Mitglieder können von diesem

Gratis-Informationsdienst profitieren.

Melden Sie sich einfach unter info@e-mobile.ch mit dem Hinweis Newsletter-Bestellung an!

Aktuell



Plug-in hybrid electric car

An der Auto-Zürich hat Martin Bolliger erstmals seinen neu entwickelten Plug-in Hybrid Fiat 500 SwissCleanDrive präsentiert: Ein Elektroauto, das auch ein Benzinauto ist, aber 80% der Zeit mit Strom fährt und trotzdem bis zu 700 km Reichweite hat. Gemäss dem Motto «Expand to the essential» wurde im Prinzip ein Fiat 500 mit einem Elektroantrieb ergänzt, der separat vom normalen Antrieb die Hinterräder antreibt. Im rein elektrischen Modus fährt das Auto mit seinem 30-kW-Elektromotor bis zu 30 km weit – also ausreichend für die meisten Alltagseinsätze –, wenn es weiter gehen muss steht der normale 51-kW-Benzinmotor zur Verfügung, sodass mit einer Tankfüllung insgesamt 700 km, davon 30 km elektrisch, zurückgelegt werden können. Die Höchstgeschwindigkeit beträgt 160 km/h, die Ladezeit der nur 50 kg schweren Lithium-Eisenphosphat-Batterie beträgt 3 Stunden.

Weitere Informationen unter www.swisscleandrive.ch

Wenn Sie diesen Newsletter nicht mehr erhalten wollen, schreiben Sie uns bitte ein [E-Mail](#)

© ECS, Elektromobil Club der Schweiz, Neuwiesenstrasse 9, CH-8630 Rüti ZH, Tel./Fax + 41 44 820 24 47, ecs@swix.ch,
Mai 2009
